
令和４年度 第１回伊那公民館運営審議会 会議録 

 

開 催 日 令和４年 ４月２５日（月） 

開 催 時 間 開会 午後６時００分 閉会 午後６時３０分 

開 催 場 所 伊那公民館 講堂 

委員の出欠 

 

出席１５名 

 委員氏名   委員氏名  

1 有賀 稔  出 9 武田 登  出 

2 多田 幹男  出 10 黒宮 範明  出 

3 中山 昭  出 11 中村 美菜子  出 

4 畑 敏和  出 12 新田 ひとみ  出 

5 伊藤 権司  出 13 田中 眞郎  出 

6 松崎 旻  出 14 西尾 ゆう子  欠 

7 唐澤 喜市  欠 15 赤羽 元美  欠 

8 酒井 照明  出    

公民館職員 
公民館長  細江 孝明   公民館係長 北澤 聡 

公民館主事 百瀬 亘    公民館主事 石倉 由美絵 

諮 

問 

事 

項 

次第１ あいさつ 

（細江館長あいさつ）   

 

次第２ 公民館運営審議会について 

（主  事）  社会教育法・伊那市公民館条例に触れながら説明。 

        伊那市では委員の定数は 15 名までとなっており、 

伊那公民館運営審議会は 15 名の委員で構成されて 

います。 

 

次第３ 自己紹介 

（係  長）  自己紹介をお願いします。 

        

事務局・委員の順で自己紹介。  

 

次第４ 会長・副会長選任 

  委員による推薦はなし。事務局案で決定。 

審議委員より松崎委員を会長に、伊那公民館振興協力会長である 

伊藤委員を副会長に選出・承認。 



諮 

問 

事 

項 

次第５ 会長・副会長あいさつ 

（会  長）  前会長の後を継ぐ形になります。しっかりと審議を進め

ていきたいと思いますので、よろしくお願い致します。 

 

（副 会 長）  今まで通りに活動をしていくのが難しいところではござ

いますが、皆様にはご協力いただきたいと思います。よ

ろしくお願い致します。 

 

次第６ 協議事項 

（１） 令和４年度伊那公民館事業計画について 

 

（主  事）  文化祭、探鳥会など、昨年度は中止となってしまった事

業・講座がありましたが、おいで塾など開催することの

できた講座もありました。昨年度に引き続き、可能な限

り開催できるような方向で考えていきたいと思います。

また、公民館運営審議会につきましては、第２回を２月

１０日の金曜日に予定しております。 

 

次第７ その他 

（会  長）  その他、ご意見等ある委員の方はいらっしゃいますか？ 

 

（委  員）  質問・意見等なし 

 

（会  長）  事務局より連絡事項はありますか？ 

 

（主  事）  次回の公民館運営審議会は２月１０日の午後６時からと

なります。また、この後についてですが、例年は審議会

終了後に分館長・主事、スポーツ推進委員との合同会を

行っておりましたが、人数が多くなることが予想されま

すので、新型コロナウイルス感染拡大防止のため公民館

運営審議会の皆様にはご出席いただかず、資料をお渡し

することとさせていただきたいと思います。 

 

（会  長）  それではこれにて第１回公民館運営審議会を終了いたし

ます。ありがとうございました。 

 

（一  同）  ありがとうございました。 

 


